Ziad Doueiri x Parlement'Hoche

Compte-rendu

Rédigé par : Grégoire Morel-Pouliquen, Ariane Robert

Le 7 mai 2020, les membres de Parlement'Hoche ont eu la chance d'organiser la première conférence virtuelle de l'association.

Le premier invité était Ziad Doueiri, célèbre réalisateur. Il est connu pour ses films West Beyrouth (1998) qui a été primé à plusieurs reprises lors de nombreux festivals, L'insulte (2017) qui a été **nominé aux Oscars** ou encore pour la série Le Baron Noir (Kad Merad, Canal+) dont il est l'un des deux réalisateurs, tout comme la série Dérapages (Netflix, Arte).

Pendant une heure, Ziad Doueiri a répondu aux questions des élèves, tout en étant en direct sur la chaine Youtube de Parlement'Hoche.

Cet événement était organisé par Grégoire Morel-Pouliquen. Maxime Corby s'occupait de la réalisation vidéo et de sa diffusion en direct.

Retrouvez ici la retransmission : https://bit.ly/2HyKj2E